



Exposición de los sementales en las instalaciones de Fercam.

## Éxito de la 90ª Subasta de Sementales de Raza

Con 576,73 euros se bate el precio medio de adjudicación de ovinos manchegos

### ELPERIÓDICO

Decenas de ganaderos de toda la región asistieron en Manzanares a la 90ª bolsa de sementales de raza ovina manchega celebrada en las instalaciones de la Feria Nacional del Campo (Fercam), donde se adjudicaron en primera vuelta y por encima del precio de salida los 101 ejemplares subastados. Se trata de machos de entre 5 y 10 meses de edad con precios de salida de entre 300 y 420 euros. El precio medio de adjudicación fue de 576,73 euros, lo que constituye un nuevo récord para Agrama. Se llegó a pagar por un ejemplar 1.590 euros.

Organizada por Agrama con la colaboración del Ayuntamiento de Manzanares, la bolsa de sementales de raza ovina manchega de esta ciudad tuvo gran asistencia en su 90ª edición. Además de los profesionales del sector contó con la presencia de alumnado de la Escuela Universitaria de Ingenieros Agrónomos, llegados

para la ocasión en autobús. En total se subastaron 101 ejemplares de machos de raza ovina manchega procedentes de 26 ganaderías de las provincias de Ciudad Real, Toledo, Cuenca y Albacete. La previsión inicial superaba las 180 cabezas, reducida tras los descartes y las adjudicaciones que se hacen en las propias ganaderías. No obstante, es la bolsa de sementales más numerosa de las cuatro que Agrama organiza cada año.

El alcalde de Manzanares, Antonio López de la Manzanara, resaltó la enorme afluencia de ganaderos y confirmó que en julio, con motivo de Fercam, se volverá a realizar una segunda bolsa de sementales de raza ovina manchega, como ya ocurrió en los dos años anteriores. Así, el calendario de subastas de Agrama queda con las de Manzanares en febrero y julio, y las de mayo en Albacete y octubre en San Clemente.

Antonio Martínez Flores, presidente de Agrama (Asociación Nacional de Criadores de Ganado Ovino Selecto de Raza Manchega), confirmó que las citas de Manzanares son las más importantes por respuesta, resultados, organización e instalaciones, a lo que se suman las buenas comunicaciones de la ciudad. La subasta celebrada en julio de 2014 estableció el récord de precio pagado por un semental, con 2.190 euros.

Según explicó Roberto Gallego, secretario ejecutivo de Agrama, en las pujas los ganaderos tienen muy presente la carta genética de cada ejemplar, aunque en lo referente a la producción de leche, objetivo del programa de mejora, ésta no es determinante pero sí muy indicativa.

El semental que alcanzó el mayor precio de adjudicación en esta subasta llegó a 1.590 euros. No obstante, todos los machos subastados fueron adjudicados en la primera vuelta y por encima del precio de salida, con una media de adquisición de 576,73 euros, lo que constituye un nuevo récord.



### Manos Unidas acierta con el Coro de Cámara Oretania

Manzanares respondió a la llamada de Manos Unidas. Numeroso público asistió el sábado 14 de febrero al Gran Teatro a su gala benéfica, en la que actuó el Coro de Cámara Oretania, que ofreció un sorprendente y divertidísimo concierto en el que tuvo cabida el ingenio, el humor inteligente y hasta algún guiño al carnaval. Las casi dos horas de gala pasaron como un suspiro gracias al buen hacer de este coro de Ciudad Real, que ofreció en el Gran Teatro un concierto en el que todos sus componentes se sintieron muy a gusto. La ocasión merecía la pena, la de colaborar con Manos Unidas con el fin de recaudar fondos para construir una escuela de Secundaria en Burkina Faso. La primera parte del concierto estuvo llena de clase y elegancia, desde un *Fa la Nana*, con unos tintes y espiritualidad propios del folclore de tierras norteñas, en este caso italianas; pasando los *Hechizos de La Mancha*, inspirados en el máximo exponente literario de la nuestra, Don Quijote; hasta llegar a *Operetania*, una adaptación propia, llena de humor y energía, con una mezcla de óperas muy conocidas, ejemplo de la riqueza de la historia de la música. En la segunda parte hubo muchas sorpresas y estuvo aderezada con el buen humor del que hace gala este coro.

### Adiós al carnaval con la incineración de la sardina

El Carnaval terminó oficialmente con el tradicional entierro de la sardina. Tras el cortejo fúnebre por las calles, la sardina fue incinerada junto a La Pérgola, donde hubo reparto de pastas con la silueta de la difunta. El entierro de la sardina comenzó a las cinco de la tarde en la plaza del Gran Teatro. Los restos de la sardina, en el tradicional coche fúnebre, recorrieron las calles Virgen de la Paz, Jesús del Perdón y Mayorazgo hasta los Paseos del Río, donde se procedió a su incineración ante numerosos vecinos. En el variopinto cortejo imperó el luto y no faltaron los típicos disfraces, monaguillos, curas, viudas, policías y enterradores, que la ocasión requería. El jurado del carnaval concedió los tres premios de 50 euros a Patricia Loaiza García, a la pareja formada por Ikram Ouna e Inmaculada Nieto, y a la Peña El Patacón que hizo alarde de su creatividad carnalera.



## Viveros Garden

ÁRBOLES DE HOJA PERENNE Y CADUCA  
FRUTALES DE TODAS CLASES

ARBUSTOS - CONÍFERAS - FLORES DE TEMPORADA

## AFAS EMPLEO

Conoce nuestras ofertas

HORARIO: Lunes a Viernes Mañanas y tardes  
Sábados Mañanas

LES. ELADIO  
CIBANERO  
AFAS  
Calle Lugo

Residencia  
ELDER

AUTOVIA

Viveros Garden  
(Picadero AFAS)